

Chers jeunes,
chers parents,

Un pèlerinage diocésain des jeunes, à Lourdes aura lieu au début des vacances de printemps.



Tous ceux qui ont participé, jeunes comme encadrants, aux précédentes éditions de ce temps fort, en gardent un très bon souvenir. Ils ont témoigné d'un véritable élan et soutien de leur foi autant qu'un moment de partage et d'amitié formidable.

Mais ce pèlerinage représente un coût élevé tant pour les familles que pour la paroisse. **Pour permettre à tous d'aller à Lourdes, nous organiserons tout au long de l'année des actions de soutien en commençant par des ventes de l'Avent.**

Les jeunes vous proposeront d'acheter des crèmes au calendula, des bougies, des cartes de vœux, des figurines d'anges, des bracelets brésiliens, décorations et quelques gourmandises.

Ces ventes auront lieu à l'issue des messes du :

- samedi 2 décembre, à Saint Sauveur (Recouvrance)
- dimanche 3 décembre, à Saint Sané (Plouzané)
- dimanche 10 décembre, à Notre-Dame de Kerbonne
- dimanche 17 décembre, à Sainte Thérèse du Landais et avant le spectacle

Nous avons besoin de vos talents de cuisiniers, pâtisseries pour confectionner des biscuits ou cookies, des caramels au beurre salé, truffes en chocolat, confitures, pommes séchées, pâtes de fruits, gâteaux ou autres gourmandises.

Il nous faut aussi quelques volontaires (jeunes et parents) pour vendre.

Avertissez votre entourage de ces ventes et veuillez nous indiquer dès que possible quand vous pouvez venir nous aider, merci

RAPPEL : décors et costumes du spectacle de Noël seront fabriqués samedi prochain 2 décembre, de 14 à 17h, à l'aumônerie des 4 moulins et à Plouzané

